LE GRAIN DE BLÉ

EXTRAITS DE L'ENSEIGNEMENT
DU
MAITRE DEUNOV



AVRIL - MAI - JUIN

1967

Périodicité

Pème Tribestre 1007 - 2003

Avril - Mai - Juin LE GRAIN DE BIÉ

Extraits d'auto-éducation de VIE NOUVELLE

Tirés de l'Enseignement du Maître DEUNOV e=====

Sommaire

- 1/ La Clef de la Vie
- 2/ les rayons colorés
- 3/ la Perle précieuse
- 4/ Le Calendrier
- 5/ Règles hygiéniques
- 6/ Ia beauté de l'âme 7/ Science occulte

LA CLEF DE LA VIE

La claire présence intérieure du Divin (Suite N°37)

Mon opinion sur DIEU, je vous l'ai dé jà maintes fois donnée, mais je vous la répète : que ce soit dans l'immense Univers, ou en nous-mêmes, ou par nous-mêmes, que ce soit dans le plan spirituel ou matériel, tout ce qu'Il accomplit est parfait.

Je vous citerai un fait réel pour vous montrer comment la théorie et la pratique sont une seule et même chose pour celui qui écoute et applique ce que DIEU suggere à sa conscience. Deux frères s'étaient querellés à la suite du partage de l'héritage de lour père ; le frære aîné en avait accap-ré la plus grande partie, ne laissant à son cadet qu'une fraction de ce qui lui revenait. Pendant quinze années, leur existence fut réciproquement troublée par des pensées et des paroles hostiles. Et puis un jour, la conscience de l'aîné s'ouvrit au Divin, qui lui dit : "Ce que tu as fait à ton frère n'est pas bien ; va te réconcilier avec lui ; donne-lui tout ce que tu as, et travaille pour assurer ta subsistance." Ecoutant cette voix intérieure, il partit sur-lechamp, vers la demeure de son frère.

Mais dans le même temps le Divin avait aussi parlé à celui-ci, qui réfléchissait ainsi : "Je suis fatigué de cette querelle avec mon frère; je vais aller chez lui et, lui proposant de faire

la paix, je lui dirai qu'il prenne ce que j'ai reçu à la mort de mon père. Ce que je gagne par mon travail me suffira." Et il se met en route. Chemin faisant, les deux frères se rencontrent et l'aîné dit : "Je viens à toi pour me réconcilier et pour te dire que je te donne tout ce qui me vient de l'héritage de notre père ; je vivrai désormais de mon travail." Le jeune frère, étonné, lui répond : "Mais moi aussi je venais te voir pour te faire la même proposition !" Ainsi apaisés, les deux frères commencèrent à travailler ensemble, à s'entr'aider en bonne harmonie. C'est en obéissant sans détours à ce que le Divin vous suggère intérieurement que vous pouvez résoudre toutes vos difficultés et faire disparaître vos malentendus de la manière la plus convenable.

Je vous demande: "Devons-nous douter du Divin qui nous parle et nous conseille? Devons-nous modifier Sa Parole à notre convenance?" - Non, notre devoir est de glorifier avec reconnaissance le Saint Nom de DIEU, du Seigneur qui est en nous et dans notre conscience, de l'écouter et de lui obéir, car ce qu'Il nous conseille et nous commande est toujours pour notre bien.

Certains se demandent ce qu'est le "nouveau" que l'Enseignement Divin nous apporte. Il réside en ceci : laisser DIEU se manifester dans notre conscience et nous aider à travailler en Lui. C'est seulement après l'avoir expérimenté que vous comprendrez cela. Dans la vraie vie, le savoir et l'application sont intimement liés et constamment mis à l'épreuve.

Le Divin dans la vie travaille sans relâche; Il se manifeste, s'exprime et demeure éternellement, tardis que les manifestations humaines sont éphémères. La bonté instable et capricieuse est humaine; la bonté présente en toutes circonstances est divine. L'amour qui s'enflamme et ensuite s'éteint est humain; l'Amour qui brûle et vivifie continuellement est divin. Le savoir limité, qui ne résoud pas les difficultés de votre vie, est

humain; mais celui qui, aux moments difficiles, peut contribuer à la solution des tâches épineuses est divin. L'aide du Divin en vous-mêmes vous est indispensable pour que vous puissiez réaliser vos aspirations et vos idéals.

DIEU qui vit en vous vous créera un nouveau monde - un nouveau ciel et une nouvelle terre - une nouvelle conscience. L'Ecriture annonce : "La terre et le ciel fuiront devant Son visage"; c'est-à-dire l'ancien ciel, l'ancienne terre, les vieilles croyances et les compréhensions humaines périmées. En ce monde, les anciennes conceptions sont remplacées par de nouvelles, de même que le soleil décline et disparaît pour renaître le lendemain en un jour encore plus resplendissant.

L'amour humain est passager et s'amenuise avec le temps ; au contraire, l'Amour divin véritable croît et s'amplifie sans cesse. Seul, l'amour de la mère pour son enfant reste inchangé. Un vieillard de 90 ans aimait se tourner vers son fils de 60 ans ; le regardant avec une grande douceur il lui répétait : "Mon enfant, mon petit garçon". Il ne voyait pas devant lui un homme avec une barbe grisonnante, mais le petit garçon de ses jeunes années. L'Amour Divin est le même; il regarde ses enfants avec une tendre indulgence.

Ia vie des hommes n'a pas de sens tant qu'elle demeure dans la forme extérieure des choses. Tous ceux en qui l'amour décline, en qui le savoir s'affaiblit, en qui le péché s'enracine, suivent le chemin du "vieil homme". Certains invoquent des raisons qu'ils croient bonnes pour excuser leurs faiblesses, leur instabilité. Aucune excuse n'est admissible; il faut qu'ils reconnaissent qu'ils sont encore prisonniers de l'ancienne vie, et que leur tâche pressante est de se corriger en tant qu'être raisonnable, de manifester avec noblesse le Divin qui est en eux, et de marcher sans arrêt sur le chemin long, ardu, mais béni, de la rénovation de leur vie.

Une conscience éclairée par la pensée claire, lumineuse, pure, c'est celà qui vous est nécessaire pour que vous puissiez réaliser la vraie vie, dans son côté pleinement positif.

Les gens s'arrêtent volontiers sur les manifestations négatives de la vie. Nous ne devons pas nous inquiéter du salut du monde qui nous entoure; là n'est pas notre tâche. Le Créateur seul peut tout redresser, et sauver les êtres et le monde.

En vérité, la vie a effectivement des côtés négatifs, qui sont le résultat du Karma, de la loi des causes et des effets. Le Karma sous-entend le destin; mais les hommes doivent se libérer de leur destin. Le Seignour dit: "J'effacerai vos péchés et vos crimes; le souvenir même en sera oublié. Et après, je vous apporterai le nouveau!"

DIEU qui vit en nous est le Créateur du monde, et lui seul connaît la véritable manière de le conduire à ses tâches suprêmes. C'est pour cela que nous devons chercher LE MONDE DE IA VIE REELLE, non au dehors, mais en nous-mêmes.

Quels seront alors les résultats de votre vie? - Si vous avez vécu suivant les méthodes négatives, vous aurez des résultats négatifs. Si vous avez peiné et souffert toute votre vie sans rien comprendre à vos contradictions et à vos souffrances, vous n'aurez pas avancé. Que pouvez-vous faire dans le monde si vous ne possédez pas la force et la paix intérieures ?

De nos jours, c'est seulement quand la maladie L'y oblige que l'homne limite sa nourriture et jeûne - contre sa volonté.

Une personne jeûne un ou plusieurs jours dans le but de se nettoyer l'estomac et les intestins. Puis elle déclare : "Ce jeûne m'a été pénible, fatigant ; je l'ai mal supporté." Cette personne n'a rien compris ; et elle ne retire aucun bien de son effort. Le jeûne est nécessaire et bénéfique, mais seulement quand on l'utilise raisonnablement, avec

une somme disposition desprit et la conscience de son utilité.

le jeûne est utile, indispensable, comme expérience individuelle et consciente. Le CHRIST aussi se retira pendant quarante jours dans le désert pour jeûner et prier ; cette expérience Lui apporta une grande lumière et, à son retour, Il dit à ses disciples : "On ne vit pas seulement de pain, mais aussi de chaque Parole qui sort de la bouche de DIEU."

Savoir se nourrir de la Parole Divine c'est en cela que réside la vie nouvelle. L'homme raisonnable, sain et idéaliste, peut seul se nourrir de la nouvelle manière, qui lui donnera force, clarté de l'esprit, et paix dans l'âme. (à suivre)

IES RAYONS LUMINEUX ET L'EDUCATION SPIRITUELLE (suite du N° 37)

Les rayons colorés de la lumière sont l'expression extérieure du Centre Cosmique de la Parole (Evangile de Jean, ler chap. vers. 1-5) qui se manifeste dans toute la Nature, dans toutes les formes. C'est ainsi que la Nature représente un livre vivant dans lequel on peut découvrir l'action éternellement créatrice de la Parole de DIEU. Cette Parole Divine s'exprime par tout ce qui est vivant, constructif : par l'Enseignement du CHRIST ; par les livres sacrés, notamment le Nouveau Testament ; par les idées de cet Enseignement de Vie. Ces idées contiennent les possibilités créatrices universelles et les méthodes par lesquelles l'homme peut s'en servir pour regagner sa liberté, retrouver sa santé physique et spirituelle, et vivre la vraie Vie.

Les sept couleurs du spectre solaire sont en rapport avec sept Puissances Cosmiques dont les radiations constituent une nourriture vivante, nécessaire au développement de l'homme sur la terre. Pour mieux étudier les nuances des couleurs, commencez par les observer dans les fleurs et dans les minéraux, et à vous en imprégner. Tout savoir se développe par l'entraînement, par des efforts constants et graduels ; débutez par des exercices simples et ne passez à de plus compliqués que lorsque les premiers auront été bien accomplis.

Dans la Nature, il y a une autre lumière dont la vitesse est bien supérieure à 300.000 kilomètres à la seconde; elle sera accessible à l'homme au fur et à mesure de son développement spirituel.

Plus les plans du monde spirituel sont élevés, plus leur lumière est fine et ses vibrations plus rapides. Dans les plans éthérique, astral, mental, causal, les couleurs de l'arc-en-ciel sont aussi au nombre de sept, mais la rapidité et la force de leurs vibrations sont différentes, et aussi leur action. Plus élevée est l'octave des vibrations colorées, plus celles-ci sont belles, délicates et fines, s'accordant harmonieusement entre elles.

Les mystiques de tous les temps nous parlent de ces mondes et des couleurs vivantes vibrant dans toutes les nuances possibles. La douce lumière de ces couleurs remplit l'âme de pureté, de calme, de foi, en l'élargissant et l'élevant vers des sphères radieuses.

Dans la Nature, une force intelligente cosmique - une vertu Divine - se cache derrière chaque couleur lumineuse; celui qui apprend à reproduire les radiations colorées dans sa conscience, reçoit les qualités de la vertu inhérente à ces radiations.

Du coeur des Etres élevés sort une puissante vague de doux rayons lumineux qui se répandent sur toute l'humanité, et plus spécialement sur les êtres qui sont en harmonie intérieure avec les Grandes Ames vivant dans l'Amour Universel. Pour que l'élève de la nouvelle culture qui se prépare, puisse entrer en contact avec la force magique des rayons lumineux et les recevoir dans toute leur pureté,

il doit en premier lieu purifier son coeur pour pouvoir concentrer et élever sa pensée.

Furifier son coeur sous-enterd : être absolument patient ; être indulgent et miséricordieux ; avoir une foi inébranlable résistant aux souffrances et aux épreuves ; être également juste envers soi et envers les autres ; être désintéressé ; être rempli d'abnégation. L'être, avec une telle pureté de coeur, peut alors s'élever d'une façon naturelle jusqu'aux octaves supérieures des rayons colorés de la lumière.

Les pures couleurs vivantes recèlent de grandes forces. L'homme qui arrive à pénétrer dans leur "aura", à recevoir et à garder leur rayonnement, peut accomplir des tâches sublimes. Les couleurs (rouge, verte, jaune, etc...) qui se manifestent sur la terre ne sont qu'un reflet imparfait des pures et vraies couleurs des octaves supérieures.

Plus le milieu traversé par les rayons lumineux est fin et pur, plus les vibrations colorées sont claires et agréables, plus harmonieuses sont leurs nuances, plus bienfaisante est leur action organique et psychique. Ceci explique pourquoi les radiations colorées se manifestent de façon variée suivant les milieux qu'elles rencontrent.

Ies êtres qui, d'une manière ou d'une autre, ont attiré dans leur organisme des courants colorés impurs, sont de nature grossière et rude. Le visage de l'homme qui se met en colère prend la teinte de la couleur rouge impure; c'est que, dans ce cas, il a reçu les vibrations basses de la couleur rouge. La couleur impure apparaît lorsque l'être, par ses pensées ou ses émotions, déséquilibrées, inharmonieuses, coupe les courants lumineux de manifestation élevée.

On peut classer ainsi l'action organique et psychique des diverses radiations colorées :

- la couleur orange pure produit une individualité noble, et donne une constante impulsion pour la manifester.

La couleur orange impure nourrit l'orgueil, la présomption et l'égoïsme.

- la couleur jaune pure favorise l'équilibre intérieur entre les pensées et les sentiments. Elle exprime la paix, le calme et la confiance. Elle contribue au développement de la raison et des dons intellectuels supérieurs. Si cette couleur est reque dans ses nuances impures, elle incite à des états maladifs et à l'orgueil qui troublent la santé de l'âme et l'équilibre de l'esprit.
- la couleur verte pure produit la croissance, organique et psychique. Elle inspire l'assurance et l'espérance. Mais dans ses nuances impures, elle est extrêmement matérialiste; elle réveille l'avidité et donne une forte tendance à vouloir "s'assurer" dans le plan matériel.

Le matérialisme qui règne encore de nos jours sur la terre est en rapport avec la prédominance de la couleur verte qui la recouvre. Au fur et à mesure que l'humanité se perfectionnera et qu'elle s'élèvera au-dessus de son actuelle conscience individuelle - matérielle - pour entrer dans la conscience collective - spirituelle - la terre acquerra graduellement la couleur bleue claire.

Au cours de son évolution, l'humanité est passée primitivement par la couleur rouge foncée, puis par l'orangé impur; aujourd'hui, elle se trouve dans la couleur verte, plutôt foncée, et à l'avenir elle entrera dans la bleue claire. Elle terminera le cycle de son évolution sur cette planète par la couleur jaune dorée.

- Dans ses vibrations les plus élevées, la couleur bleue claire apporte une bienfaisante impulsion spirituelle, par l'élargissement et l'élévation des sentiments. Elle éveille ce qui est noble, spirituel, chez l'homme et lui donne, avec les ailes

d'un haut idéalisme, la foi et la stabilité.

- In couleur <u>bleue foncée</u> dans son état pur produit la stabilité, l'endurance et la hardiesse. Dans sa teinte impure, elle engendre l'instabilité.
- la couleur violette, dans sa teinte pure, transmet la force de caractère, la puissance de la volonté. Dans son état impur, elle donne la lâcheté, la couardise.

Les couleurs blanche et noire ont des qualités opposées. La couleur noire absorbe les rayons solaires ; elle exprime un état de repos. Mais si elle pénètre dans l'intellect, elle le rend malade, négatif ; dans c cas, l'homme doit radicalement transformer sa façon de vivre, en mettant au travail les énergies positives de la couleur blamche, qui réfracte les rayons du soleil.

Celui qui veut améliorer sa vie, se créer une impulsion constructive vers ce qui est beau, et élevé, doit attirer dans ses pensées et réflexions la pureté de la couleur blanche. En celle-ci, les différentes nuances colorées se complètent entre elles et fondent leurs forces constructives dans une unique harmonie.

Les vibrations colorées viennent des mondes élevés; elles pénètrent dans l'"aura" des êtres prêts à les recevoir, leur apportant une disposition d'esprit harmonieuse et de nouvelles énergies.

Les vibrations sombres, provenant des plans inférieurs, ont pour conséquences un état d'esprit négatif et une teinte obscure de l'"aura". Bien souvent, vous êtes en desharmonie avec les radiations vivantes et lumineuses supérieures; il n'y a pas accord entre votre sensibilité et votre raison. Si vos pensées sont contradictoires les hautes vibrations de la couleur jaune ne peuvent entrer dans votre "aura".

Si l'homme a, dans sa vie, un haut idéal, s'il veut vivre et travailler pour le bien, d'une façon désintéressée, il attirera la couleur la plus élevée, la plus pure, qui contribuera puissamment à son développement. Mais s'il est égoïste et ne vit que pour lui-même, ce sont les radiations des couleurs basses qui l'environneront et qui, graduellement, détruiront son organisme.

Si donc l'homme veut bénéficier des radiations colorées pour se perfectionner, pour construire son corps spirituel, et pour améliorer sa santé physique, il doit se créer un haut et noble idéal de vie, un état psychique approprié. Alors il deviendra une antenne capable de recevoir les pures vibrations lumineuses et colorées d'en-Haut; et il pourra se lier aux Etres supérieurement évolués du Cosmos.

le travail avec les couleurs lumineuses vous sera facilité par les exercices suivants :

- Réfractez à l'aide d'un prisme, d'un cristal, d'un diamant etc.. les rayons solaires; concentrez-vous sur eux et, plus spécialement, sur la couleur qui touche le plus votre conscience. Cherchez à vous représenter mentalement les reflets colorés que vous avez observés; enveloppez-vous, baignez-vous en eux.

En vous exerçant, vous arriverez de plus en plus facilement à un résultat satisfaisant et profitable. De jour en jour, en pratiquant ces exercices, vous vous habituerez à attirer dans votre conscience, au moment voulu et sans l'aide extérieure, la couleur qui peut vous donner le soutien désiré.

Dans les conférences et leçons de l'Enseignement Divin de vie nouvelle et dans les versets des Evangiles, sont contenues des forces appartenant à toutes les couleurs pures. C'est pour cela que la lecture et la méditation de cette "Parole" constituent un entraînement susceptible de vous donner les possibilités d'attirer les énergies des rayons luminoux cosmiques.

L'hygiène de la nutrition implique d'apprendre à bien mâcher les aliments avant de les envoyer dans le laboratoire chimique de l'estomac, où ils seront transformés en énergies que le sang propagera à tout l'organisme.

La même méthode doit être appliquée à la "Parole de l'Esprit". Elle aussi doit passer par le processus de la mastication, c'est-à-dire de la réflexion, de la méditation, de l'élévation par la prière et la pureté du coeur.

A votre réveil, appliquez-vous à réfléchir, pendant cinq ou dix minutes, à des idées élevées, à un noble idéal, à ce qui est "réel" et stable dans la vie.

Les bourgeons éclosent, se transforment en fleurs et ensuite en fruits sous l'influence des rayons solaires, qui portent en eux toutes les couleurs de l'arc-en-ciel. L'âme humaine, dans son état actuel de développement, est un bourgeon. Sous l'influence de la Parole Divine, de Ses radiations diamantines, elle se transforme en une belle fleur, lumineuse, colorée de toutes les nuances. Et elle attire dans l'homme les ABEILLES CELESTES - les Grands Etres, hautement intelligents et raisonnables - qui, par leur lumière, fécondent cette fleur : l'Ame humaine, qui deviendra un fruit de VIE.

Ce processus, dans l'Enseignement Christique, s'appelle RESURRECTION.

Dans le Nouvel Enseignement, il est nommé REVEIL DE L'AME HUMAINE.

(Tiré de l'Enseignement)

Tous les Anges, tous les Serviteurs de DIEU s'empressent autour de l'âme qui est près d'éclore à la vie réelle. En venant vers elle, ils apportent la nouvelle culture que j'appelle : LA CULTURE DE L'AMOUR.

("Le Maître Parle")

IA PERLE PRECIEUSE

Deux méthodes sont possibles pour analyser et apprécier les manifestations. L'une est la méthode objective, l'autre la méthode subjective. Cette dernière conduit bien souvent à des déceptions.

Frenons comme exemple d'analyse objective la formation d'une perle. Si un grain de sable s'introduit dans un coquillage, celui-ci se trouve d'abord gêné par la présence de ce corps étranger, mais comme il n'a pas le moyen de s'en libérer, il transforme ce dérangement en affection, en amour pour l'"ennemi" présent en lui-même. Et il l'enveloppe d'un liquide qui métamorphose lentement le grain de sable en une perle précieuse.

Le CHRIST nous enseigne que, nous aussi, nous pouvons faire une perle de nos ennuis et de nos souffrances.

Souvent des hommes et des femmes prétendent qu'ils n'ont pas les conditions favorables pour mener une vie élevée et spirituelle. Cela n'est pas vrai! Celui qui éprouve une ardente impulsion vers la grandeur du Divin dans le monde et en luimième, découvre toujours les moyens d'y parvenir.

Autrefois Adam se plaignit de ne pouvoir soigner seul le jardin du paradis; DIEU entendit sa plainte, et lui donna une compagne: la femme. Ceci n'est pas seulement une légende, mais constitue une vérité profonde. La loi de polarité est apparue dans la Création comme une loi fondamentale sans laquelle aucun développement n'est possible; cette loi anime le monde.

Malgré les affirmations des savants et des philosophes suivant lesquelles le pôle masculin est supérieur au féminin, nous ne connaissons dans le monde et dans la nature que le pôle féminin, puisque le masculin est invisible. Dans les sciences, bien des l'aits le confirment; l'énergie apparaît habituellement dans le pôle négatif; les électrons ont une charge négative. Et ne pensez

pas que le négatif signifie faiblesse; au contraire, le pôle négatif - la cathode - recèle une grande puissance. La pleine harmonie et le sens de la vie apparaissent lorsque nous admettons le principe féminin; ce principe, clest d'enfanter et d'élever.

Chaque homme doit enfanter et cultiver une idée; cela signifie que nous devons tous devenir semblables à la mère - cet exemple le plus significatif du développement et du sacrifice. Dans ce monde, ce que vous connaissez le mieux, c'est la "mère" car, physiquement, personne n'a vu DIEU, bien que certains êtres humains "Le voient", c'est-à-dire sont arrivés à L'entendre, à le connaître en eux-mêres.

Comme le sculpteur est capable de faire d'une pierre sans forme une oeuvre artistique, de même nous nous transformons en une création Divine grâce aux mains du Grand Maître - par l'Esprit Divin.

DIEU, invisible pour les hommes, était visible pour le CHRIST, et chaque homme en se développant - lentement mais continuement - manifestera DIEU. Car on peut parvenir à tout en ce monde, mais on exige pour cela du temps, de l'application, et beaucoup d'amour. Rappelez-vous comme tout était difficile lorsque vous étiez enfants; et puis ces difficultés ont disparu!

Beaucoup disent qu'ils cherchent <u>la Vérité</u>. Mais vous ne pourrez la découvrir avant d'avoir trouvé votre père - qui est <u>la Sagesse</u>, et votre mère, qui est <u>l'Amour</u>. Désirez-vous vraiment connaître la Vérité? - Transformez alors en perles vos souffrances; aucun chemin n'est plus sûr que celui-là.

On prétend souvent qu'il faut améliorer le monde. L'amélioration consiste en ceci : les deux pôles de la vie, le masculin et le féminin, doivent devenir conducteurs de la pure pensée Divine, et commencer à vivre comme des fils et

des filles de Disd. Els seront alors de vrais croyants, car comment peut-on l'être sans aimer le Seigneur de tout son coeur, de toute sa raison, de toute son âme, de toute sa force? Quelle sorte de croyants êtes-vous donc si vous n'aimez pas votre prochain? Pouvez-vous vous dire adeptes du CHRIST si vous n'aimez pas vos frères, et même vos ennemis? Celui qui a transformé le grain de sable en luimême en perle précieuse est un croyant - en pensée et en action.

les hommes ne peuvent pas être égaux, et ne doivent pas l'être ; la différence extérieure existe, et cela est immanquable puisque chaque forme correspond à l'état intérieur de l'être. Cependant parmi toutes ces différenciations, un point commun doit exister : chacun doit reconnaître et respecter, en lui-même et chez les autres, le "Principe Divin".

De la vie même qui leur a été donnée en partage, les hommes doivent tirer une sagesse qui les guide dans leurs activités. Il n'est pas toujours sage de distribuer sa fortune aux pauvres, ou ailleurs ; le contrôle de la raison doit intervenir avant d'agir de la sorte. Est-ce une bonne action que de donner chaque jour un agneau au loup?

Tout ce que nous accomplissons sur cette terre doit franchir le mur obscur du péché puisque entre le "ciel" et la terre se trouve la haute "montagne" du mal, qui doit être forcément surmontée. Réussis-sez-vous à vaincre cet obstacle ? - Alors la terre deviembra pour vous égale au ciel.

Le CHRIST a frayé le chemin qui traverse cette "montagne", et Il a dit : "Un est le chemin qui conduit au Royaume céleste". Souvent, vous arrivez jusqu'à l'obstacle, mais effrayé par la difficulté du sentier vous retournez en arrière et piétinez de nouveau sur le terrain du péché en disant : "Je n'ai pas d'amis, ni de proches ; personne ne m'aime!" - Mais cela n'est pas vrai ; souvent le Seigneur vous parle à travers vos semblables, à travers ceux qui vous entourent, mais vous n'écoutez pas. Lors-

que vous avez l'intention d'accomplir quelque acte irraisonnable et qu'un ami vous avertit : "Ne fais pas cela !" sachez que c'est alors le Seigneur qui vous parle. Les paroles sont humaines, mais le contenu est du Seigneur.

Par l'arrangement de quelques verres optiques, le savant peut voir les micro-organismes, impossibles à discerner à l'oeil nu ; il peut aussi, à l'aide d'autres verres optiques, observer et étudier les lointaines étoiles de la voûte céleste. Pourquoi n'apprenez-vous pas, vous aussi, à arranger les "verres optiques" qui sont en vous pour voir ce que vous croyez être invisible, caché à votre raison, inapplicable ? Ces verres optiques, ce sont l'Amour Divin et la Sagesse Divine, que vous avez jusqu'alors négligés, mais dont vous pouvez et devez apprendre à vous servir comme le plus parfait soutien et les plus puissantes forces dans votre vie.

N'oubliez pas la petite perle dont parle le CHRIST, la petite perle qui ne demande qu'à se former en vous. Bien des êtres, qu'elle importune, veulent la rejeter hors d'eux-mêmes. Mais ce serait alors un avortement, aussi répréhensible qu'un avortement humain. Les pensées qui parfois vous inquiètent et vous font souffrir sont des enfants avortés - pensées et désirs d'inspiration Divine que vous n'avez pas réalisés. Priez DIEU de vous pardonner ce péché. Ne rejetez pas, mais nourrissez les impulsions nobles en vous.

Si un coquillage est capable de faire une perle d'un désagrément, d'une entrave, ce pourquoi il fut loué par le CHRIST, ne pouvez-vous pas accomplir une œuvre digne d'être appréciée par Iui...?

(Extrait de la Conférence "Ia perle précieuse")

SOYEZ TOUJOURS FIDELE, VERIDIQUE, PUR ET DOUX, ET LE SEIGNEUR DE L'UNIVERS REMPLIRA VOTRE VIE DE TOUS LES BIENS.

CALEMORIER DU GRAIN DE BLE

20me Trimestre 1967

Nous rappelons aux lecteurs la méthode d'utilisation de ce calendrier, donnée dans le numéro 37, du ler trimestre 1967:

- Chaque dimanche, de préférence au réveil, lorsque l'esprit est encore libre et détendu, on lit lentement et avec concentration la pensée du jour de façon à s'imprégner de l'idée qu'elle contient.
- Au cours de la semaine, on reprend la pensée du dimanche précédent, soit le matin au réveil, soit le soir, soit encore dans les instants de détente propices.
- 2 avril 1967. Quand vous apercevez un être qui souffre, et que maît en vous le désir de l'aider, obéissez immédiatement à cette impulsion. Si vous remettez à plus tard, si vous dites : "Quelqu'un d'autre pourra l'aider", vous perdez un important moment Divin que votre bonne destinée vous offre.
- 9 avril. La souffrance instruit l'homme. C'est seulement dans les épreuves qu'on peut connaître la force, la sagesse, la bonté, la miséricorde du Seigneur.

Soul celui qui est passé par le chemin de la souffrance peut voir le visage de DIEU.

16 avril. - L'homme est venu sur la terre pour apprendre et appliquer l'humilité. C'est en elle que naissent toutes les vertus Divines auxquelles aspire ordemment l'âme humaine.

la suprême expression de l'humilité réside dans l'accomplissement de la volonté de DIEU.

23 avril. - Prêtez l'oreille à la "voix du silence" qui parle dans votre coeur ; c'est la voix de DIEU.

Le plus bel état est de sentir la présence du Divin dans son ame.

30 avril. - Ne vous empressez pas de vous lier à un être tant que vous n'avez pas découvert le Divin en lui. En dehors de cette présence, toute liaison et toute amitié n'ent aucune consistance.

7 mai. - Les réales morrles intervienment aussi dans le langage; elles exigent que l'on parle avec douceur. La douceur donne une intonation persuasive à la parole, et le contenu des mots devient plus clair.

14 mai. - On exige que l'homme s'exerce à être toujours prêt au sacrifice. La vraie croyance sous-entend foi et travail.

Aimez-vous quelqu'un ? - Alors, travaillez pour lui. DIEU qui nous aime travaille continuellement pour nous. Gardons pieusement Son image dans notre intellect et dans notre coeur.

21 mai. - Quoi qu'il arrive dans le monde, restez unis au Sublime Centre de la Vie et ne craignez rien! En pensant à DIEU, un cercle magique vous entoure et vous rend invulnérable.

28 mai. - Pratiquez la prière ; travaillez en vous-même et sur vous-même pour être digne du nouveau qui arrive dans le monde.

Par la prière, l'homme est protégé contre les influences basses et malsaines ; il dresse une barrière entre lui et les alarmes et épouvantes du monde.

4 juin. - La loi spirituelle exige que chacun corrige ses fautes et mette en bon ordre ses comptes embrouillés. Par là, on doit regagner la pureté primordiale et renforcer le lien avec le Divin - le bon, le beau, l'harmonieux.

<u>ll juin.</u>- En se liant avec DIEU, l'homme dispose de ce que DIEU possède ; sa vie s'améliore et il atteint et réalise ses idéals.

Je vous dis cela car je l'ai éprouvé et vérifié.

18 juin. - Chaque pensée de DIEU vous apportera un bénéfice. Dès que vous vous liez mentalement au sublime, à la pureté totale dans la vie, une affluence d'énergie Divine vous envahit et tous vos talents et vos capacités se développent correctement.

les pensées désordonnées s'organisent et s'unissent harmonieusement lorsque l'esprit humain est dirigé vers la grandeur de DIEU.

min. MEU protège les hommes bons et consciencieux; Il les aide dans leurs travaux et dans la réalisation de leurs idéals. Et surtout, Il les met en mesure d'être utiles aux faibles et de servir leur prochain.

2 juillet. - Le raître s'intéresse à l'élève autant que celui-ci est studieux et assidu. Pour l'être bon et capable, DIEU entr'ouvre la porte et commence à lui dévoiler des secrets qui lui sont utiles.

(Pensées tirées de l'Enseignement).

REGLES HYGIENIQUES

(suite du N° 37)

L'eau est bonne conductrice du magnétisme vivifiant; en la buvant, chaude de préférence, ou en s'ablutionnant fréquemment, elle apporte au corps et aux organes son influence bénéfique.

Il est bon de boire une ou deux tasses d'eau bouillie encore chaude tous les matins à jeun, et, pendant la journée, quinze ou vingt minutes avant les repas ou une demi-heure après. L'eau chaude, prise en quantité suffisante, aide puissamment à expulser des organes les résidus qui les encombrent; l'eau froide, à cet égard, n'est pas efficace. Si ce nettoyage interne ne s'accomplit pas justement, les impuretés d'une nourriture mal assimilée ou mal digérée pénètrent dans le sang et dans les tissus, et déterminent la calcification des vaisseaux.

Mais pour que ce processus de nettoyage donne les pleins résultats qu'on peut en attendre, il faut qu'il soit fait consciemment, avec amour et reconnaissance pour les énergies purifiantes et rénovatrices que l'eau nous apporte.

En étudiant les différents tempéraments humains, on remarque que les êtres de caractère nerveux ont la peau soche; c'est qu'en eux se produisent de rapides évaporations qui leur font perdre l'humidité nécessaire. Ces êtres sont toujours inquiets, excités; leur sommeil est troublé, leur pensée manque de concentration. Il leur est donc particulièrement utile de boire une quantité d'eau suffisante pour les besoins de la digestion et pour le maintien de l'humidité et du magnétisme dans leur corps.

Quelquefois, l'homme éprouve des palpitations, et il en conclut que le rythme de son coeur est gravement altéré ; mais ce n'est souvent que le résultat de la présence de gaz qui dilatent son diaphragme. Ces gaz sont dûs à l'accumulation des acides nocifs dans l'organisme ; et ils peuvent être éliminés par l'eau chaude, bue souvent et en quantité suffisante. De même, lorsque quelqu'un se sent nerveux, troublé, qu'il boive lentement, par petites gorgées, quelques tasses d'eau chaude, récemment bouillie, et additionnée de quelques gouttes de citron. Il peut se faire qu'il arrive ainsi à transpirer ; dans ce cas, qu'il change de linge et boive encore une tasse d'eau chaude afin de rétablir la chaleur de son corps.

Pour renforcer le système nerveux et pour fortifier le corps, il est utile, pendant la saison chaude, de s'ablutionner avec de l'eau chauffée au soleil ; on se verse l'eau tiédie sur la tête, puis sur tout le corps jusqu'aux pieds. L'ablution peut durer deux ou trois minutes ; on s'essuie alors légèrement, sans frotter, et on peut s'étendre un instant et se reposer.

L'homme peut aussi apprendre, par la concentration de la pensée et par des exercices respiratoires, à recevoir les énergies des courants électriques et magnétiques de l'espace; il lui est ainsi possible d'équilibrer ses forces.

L'eau étant porteuse de pureté et de magnétisme, il est parfois utile d'aller la chercher loin de sa demeure, à quelque source ou fontaine, et de la rapporter chez soi, à la main, dans une cruche ou un quel conque récipient. Cela constitue nussi un procédé curatif développant la vitalité.

Durant le mois de mai, l'espace est imprégné au maximum de magnétisme; aussi lorsqu'il pleut, et si la température est suffisamment douce, on peut sortir sous la pluie, légèrement vêtu, et se faire abondamment mouiller par cette eau saturée de magnétisme vivant. Il faut ensuite rentrer sans tarder, s'essuyer, revêtir des habits secs, et boire une ou deux tasses d'eau chaude pour redonner au corps sa chaleur. Ces "douches de pluie" sont très utiles.

Une autre condition primordiale pour obtenir et conserver une bonne santé et un esprit clair consiste en la pratique journalière d'exercices respiratoires. Apprenez à respirer calmement, profendément, avec amour, c'est-à-dire en "savourant" en quelque sorte l'air que vous inspirez. Une telle respiration permet à tout le corps, par l'intermédiaire des cellules et des pores de la peau, de profiter des forces vitales de l'air.

Si les pores de la peau sont obstrués, par manque d'hygiène ou parce que l'on a négligé de memor une vie raisonnable, l'épine dorsale, et d'autres organes, peuvent souffrir et s'altérer. L'énergie vitale, régénérant l'organisme, passe par l'épine dorsale; le cerveau absorbe le "prana" énergie de vie - et la transmet à tout le corps. Dans le règne végétal, le même phénomène s'accomplit d'après la loi d'osmose et l'absorption.

Dans la nature existe le double processus de donner et de recevoir. Certaines énergies circulent du centre à la périphérie, et d'autres de la périphérie au centre. La où les deux énergies se rencontrent naît l'activité de la vie. Mais dès que ce courant intérieur est ralenti ou stoppé, des états maladifs apparaissent : nervosité, doute, instabilité, soupçons, etc... Des obstructions peuvent se produire dans le système circulatoire et les organes ne sont plus normalement nourris. Les veines se bouchent per les impuretés restées

dans le sang et provenant d'une nutrition irraisonnable, d'une respiration superficielle, et aussi, d'une inharmonie entre les pensées et les sentiments, opposés les uns aux autres. Et le sang et les cellules, appauvris par cette accumulation d'éléments nocifs, ne peuvent plus lutter victorieusement contre les microbes qui s'installent dans l'organisme, le rendant vulnérable aux attaques de toutes sortes de maladies.

A quoi reconnaît-on qu'un homme est sain?

- Un homme est sain lorsqu'il aime; s'il ne peut pas aimer, cela démontre une disposition maladive, même si la maladie n'est pas encore déclarée. Pour être sain, ou le redevenir, l'homme doit élargir son ême et son coeur, étendre le champ de sa conscience de manière à éprouver amour et compréhension envers tous les êtres, joie et gratitude envers la beauté et l'harmonie de la Nature Vivante.

L'homme "nouveau" sent intuitivement ce qu'il doit apprendre, ce qu'il doit faire, ce qu'il doit recevoir et donner; tout cela sans contrainte, librement, avec amour et discernement.

(Extrait des Conférences et leçons du Maître)

levez souvent votre regard vers le Ciel, et remerciez-le, de toute votre âme, pour les grands biens qui vous sont donnés. Qui que vous rencontriez, voyez en lui la présence de Celui qui a créé l'Univers. Voyez en tout, en tous, la présence de DIEU. Même pendant les plus grandes contradictions et les épreuves, h'oubliez pas que le Principe Divin travaille en vous - en tous, pour le bien.

Ceci est le Nouvel Enseignement qui veut que tous ouvrent leur coeur et leur intellect à la Grande Vic et prennent conscience de la Vérité mise en eux dés l'origine.

IA BEAUTE DE L'ARE

plâme humaine est douée d'incalculables richesses; elle apporte a chaque être paix, bonheur, lumière.

Beaucoup de souffrances sont causées par la méconnaissance de la grandeur de l'âme.

On dit que le CHRIST est descendu sur la terre pour racheter les êtres humains ; j'ajoute qu'Il est venu pour sauver les âmes, pour les libérer d'un esclavage millénaire, pour témoigner des richesses dont elles disposent, et pour montrer aux hommes comment ils peuvent bénéficier de leur présence. Si l'homme pêche et connaît le malheur, c'est qu'il a oublié sa mission de manifester ce qu'Il est vraiment : une étincelle Divine - une âme vivante, éternelle.

Ne cherchez pas le bonheur en tel ou tel être; vous ne le trouverez qu'en vous. Par "vous", j'entends le Divin dans votre conscience, dans votre esprit, dans votre volonté. Sachez que vous disposez tous d'immenses richesses; apprenez à les apprécier, à les développer, et à vous en servir justement. Dans ce processus vous serez soutenus et guidés par un nouveau lien intérieur avec DIEU; travaillez donc par tous les moyens à rétablir et à renforcer ce lien, par la foi dans vos pensées, la chaleur dans vos coeurs, la pureté dans vos sentiments; et tout ira pour le mieux dans votre vie physique et spirituelle.

Aimez chaque être en tant que précieux dépositaire du Principe d'Amour Fraternel contenu en toute âme; aimez-le en tant qu'âme. A un tel sentiment, vos proches répondront de la même manière, et vous aurez ensemble renforcé votre lien avec le Créateur. Vous pouvez consciemment multiplier en silence, par votre esprit et votre âme, le travail ainsi accompli à deux; vous pouvez l'élargir à quatre, à huit, etc... et créer une ambiance fraternelle, harmonieuse, dans votre entourage, où tous bénéficieront d'un nouveau respect, d'une

nouvelle estime réciproque.

Il suffit que vous aperceviez un seul instant la beauté et la grandeur de l'âme humaine pour que vous n'oubliiez plus ce moment. Aucun être, voyant l'âme dans sa pureté et sa majesté, ne peut s'empêcher d'être pris d'amour pour elle.

Ce que l'homme cherche à travers la souffrance et la joie, c'est le rayonnement et la beauté de l'âme, Mais elle ne s'arrête pas long temps au même endroit! Elle ne visite l'homme, tel qu'il est aujourd'hui, que par moments, et disparaît de nouveau sans pourtant que son influence bénéfique cesse. Mille ans de vie terrestre ne sont pas trop pour mériter le privilège de voir son âme, de se réjouir de sa beauté, et de bénéficier de l'ampleur et des richesses qu'elle apporte à un être. Après une telle vision, tous autour de vous sentiront votre bonheur et voudront participer à votre joie.

DIEU a caché au monde matérialiste la beauté intérieure de l'être humain, la réservant comme futur héritage quand il pourra l'apprécier et la garder en pureté. Voir la beauté de l'âme, c'est voir le CHRIST; Il est en chaque homme. Vous de est apprendre à être en harmonie avec Lui, à le sentir, à le vivre. N'assombrissez pas le visage de votre âme, c'est-à-dire ne péchez pas; le péché couvre de ténèbres la lumière, le rayonnement de l'âme.

Pourquoi les hommes d'aujourd'hui ne peuventils pas vivre plus long temps avec leur âme? - Parce qu'ils n'ont pas encore un profond amour pour l'étude des lois Divines de la vie. Leurs pensées, leurs consciences sont toutes occupées par les faiblesses et les troubles continuels de leur existence déséquilibrée; l'un pense qu'il est pauvre; l'autre qu'il est faible, malade; le troisième qu'il est ignorant ou incompris! Ils ne possèdent ni la paix, ni l'harmonie, ni la joie intérieures pour abriter l'âme d'une façon durable. Pour sortir de cet état regrettable, il est important que l'homme ait foi en sen pouvoir d'élévation, qu'il ait la volonté d'apprendre, de s'initier aux lois de la Nouvelle Vie ; l'ancienne est périmée et n'a plus aucun pouvoir ; la nouvelle seule est valable. Et l'être humain peut vite progresser, devenir sain, fort, instruit ; il ne lui faut que l'assiduité dans l'étude et dans l'application.

LA PLUS GRANDE ENNEMIE EST LA PARESSE. De grands efforts sont nécessaires au monde invisible pour contraindre l'homme à réfléchir, à se concentrer, à étudier la science réelle de la vie, à a l'élever, à se perfectionner par la mise en valeur des possibilités latentes en lui. J'ai rencontré peu d'êtres qui étudiaient par amour, avec amour. Sans amour, on ne réussit à rien. Le vrai travail est celui auquel prennent part l'amour, avec la joic et l'élan qu'il apporte toujours.

DIEU est présent dans l'Unité et dans la pluralité de la Vie; mais il nous est plus facile de le connaître et de le comprendre dans la pluralité. Remercions-Le de se découvrir à nous à travers les âmes choisies; réjouissons-nous qu'Il se révèle par tous les moyens, par Sa Bonté, Sa Sagesse, Sa Beauté.

Ne perdez pas courage ; gardez votre foi. Tout s'arrangera ! Je vous affirme : tout ce que vous avez laissé perdre de la vie réelle dans le passé, lointain ou proche, vous le retrouverez. Les ignorants s'instruiront ; les vieux rajeuniront ; chacun obtiendra ce qu'il désire. Hais quand cela arrivera-t-il, demandez-vous ? - Quand vous aurez acquis et erraciné dans votre conscience la claire idée que DIEU vous a pourvu d'incalculables richesses, de grandioses possibilités, et que vous aurez appris à vous en servir justement par le mouveau savoir de la Vie Nouvelle.

Le désir de DIEU est que vous vous formicz un caractère fort, que vous emphlissiez vos sentiments, que vous vous instruisiez pour accomplir

de mieux en mieux Sa Paternelle Volonté. C'est ainsi que vous apprendrez à servir la Grande Vie et que vous pourrez réaliser les pures aspirations de votre âme, ce qui est éternel, beau et bon en vous.

Nous sommes venus sur la terre pour conraître DIEU, Son Amour, Sa Sagesse. Il est dit: "C'est la vie éternelle que de Te connaître, Toi, DIEU Unique et Véritable, et le CHRIST que Tu as envoyé". Connaître que DIEU a mis en vous une belle âme, avec de grands pouvoirs et de nobles facultés par lesquels Lui, le Seigneur, peut se manifester.

La qualité propre de la vie est la croissance; seul ce qui croît et se développe est
réel. Les choses réelles portent en elles toutes
les possibilités de l'avenir. Réjouissez-vous
donc de chaque petite croissance, de chaque acquisition, en vous et autour de vous. Réjouissezvous du Divin qui s'élargit toujours, sur lequel
se construisent votre savoir et votre force présente et future. Réjouissez-vous des grandes possibilités qui se manifestent graduellement en
vous tous.

La vieillesse porte en elle la semence de biens Divins futurs, d'une nouvelle jeunesse. Derrière cette vie terrestre se cache la vie Divine qui s'épanouit continuellement. Il n'est pas de chose plus belle pour l'homme que d'avoir conscience de cette vérité, génératrice de confiance, de paix et de joie, et du désir de s'instruire toujours davantage.

Ceci est le véritable Enseignement de connaître l'immense richesse déposée en nos âmes. Ceci est le CHRIST, le DIEU manifesté.

Comment dois-je aimer, demandez-vous? - En connaissant la beauté de votre âme, issue de DIEU, dans laquelle Il a déposé tant de possibilités de vie véritable, éternellement expansible. C'est là le sens de la vie de toute l'humanité.

(Tiré des Conférences et Leçons)

Pages de Science occulte LES TROIS BASES DE LA VIE (Amour, Sagesse, Vérité)

- L'AMOUR, éternelle source de vie pleine et abondante - Seul le rayon lumineux de la SAGESSE conduit vers la VERITE - Par la VERITE commence la vraie Vie.

Le nouveau sens perceptif.— Le Maître nous apprend qu'au cours de la sixième race il se formera dans l'homme un réseau spécial grâce auquel le monde fabuleux de l'espace lui deviendra perceptible.

le Maître dit :

"Quand ce réseau se sera formé, la conscience "humaine sera en état de percevoir la seconde oc"tave des couleurs. les couleurs émettent des vi"brations mécaniques et aussi d'autres, organiques
"et psychiques. Mous devons être prêts à recevoir
"cette lumière. La lumière actuelle n'est que l'an"tichambre de la nouvelle lumière."

"Quand les yeux de l'homme s'ouvriront grâre
"à ce nouvel organe, il verra qu'il y a dans l'air
"des choses merveilleuses, invisibles pour le mo"ment. Quand on regarde l'air à l'aide des yeux
"corporels, on ne voit rien et on a l'impression
"que l'air est transparent; mais quand l'homme
"commencera à per evoir la nouvelle lumière, il
"découvrira tout un monde nouveau."

"Il arrive parfois aux humains de voir des "fleurs, des vallées, et d'autres choses qui me "sont pas ici sur la terre. Il y a un monde invi"sible qui nous environne de toute part, et au "milieu duquel nous nous mouvons. Un jour, vous "pourrez voir ce monde; ce n'est qu'une question "de temps. Pour le moment, nous devons étudier ce "qui existe sur la terre:"

"crâce à leurs dernières découvertes, les

Hommes de science se rapprochent déjà du monde "invisible, avec lequel il faut aussi établir un "contact réel. Un jour, au lever du soleil, cha"cun des rayons qui pénètrera dans vos yeux vous "parlera. La lumière vous parlera; l'eau vous "parlera; le vent aussi. Tout autour de vous, "vous entendrez le plus beau langage que vous "ayez jamais ouï. Une fleur vous dira: "Sois le "bienvenu, frère!"

"les gens croient connaître la vie, et c'est "à peine s'ils y ont jeté un coup d'oeil ! Lors"que vous regardez le ciel, vous n'avez qu'une
"idée confuse de toutes les possibilités qu'il
"cache en lui-même, avec tous ses mondes. Vous
"aper cevez une nuée, mais cette "nuée" est un
"monde immense, tout comma notre univers."

"L'homme contemporain de race blanche ne se "souvient plus de rien en venant de l'autre mon"de. Tandis que l'homme de la sixième race, lui,
"en venant sur la terre, aura gardé le souvenir
"de tout. Le mouvement commun de ce processus,
"en géréral, ne peut être accéléré, mais chacun
"peut le hâter pour lui-même. Beaucoup de per"sonnes, qui n'ont pas sufficamment travaillé
"sur elles-mêmes, sont en retard dans leur évolu"tior. Les retardataires devront attendre une au"tre vague; certains s'embarqueront sur un na"vire, mais d'autres devront attendre le suivant."

"Les humains de la sixième race auront un "contact réel avec le monde invisible. Les êtres "de ce monde invisible sont habillés de vêtements "merveilleusement beaux, tels que vous n'en avez "jamais vus de votre vie!"

Le Maître dit :

"Pour qu'une certaine race ou culture puisse "se développer sur notre terre, il faut que cette "dernière traverse de nouvelles zônes de l'espace, "plus claires, plus pures. La terre, et tout notre "système solaire, suivent déjà un mouvement ascen-"dant. C'est pourquoi chaque être humain, pous son "évolution spirituelle, doit être en harmonie avec "le mouvement ascendant de la terre et du soleil."

"Depuis des milliers d'années, la terre a "traversé une région de l'espace saturée de poisons, de résidus d'un ancien univers disparu de longue "date. Actuellement, et depuis 1914, le système so- "laire, et par conséquent notre terre, a pénétré "dans une région de l'espace plus pure, plus spiri- "tuelle : DANS IE SIGNE DU VERSEAU; c'est pourquoi "la vie tout entière se déroule sous le signe de "grands événements et de changements mondiaux."

la culture du Verseau harmonisera et conciliera tout ; l'esprit de justice triomphera ; elle constituera un véritable printemps spirituel de l'âme humaine, un renouvellement. La qualité essentielle du Verseau est la pureté. C'est au cours de cette culture que se réaliseront les écrits de l'Apocalypse de JEAN (Chap.XX, versets 1 à 3).

la culture du signe du Verseau apporte le troisième Testament : la glorification des Fils de DIEU. Le Testament des disciples de la vie de l'Amour Universel. Le Maître dit qu'en vérité le monde se corrigera quand DIEU commencera à vivre en tous les hommes ; alors toute la terre ne constituera qu'une seule et même famille, avec une seule raison, un seul et même coeur.

la famille prendra une forme entièrement nouvelle, et la société une nouvelle structure. Physiquement, les hommes dépenseront moins d'énergie; dans quelque ville que se rende un homme, il ne travaillera pas plus de deux ou trois heures par jour. Après, il pourra continuer sa route; vêtements, nourriture, services, etc... tout sera à sa libre disposition; où qu'il aille, l'homme se centira membre de la communauté.

Toute la terre, tout le morde entier sera une communauté; voilà ce que sera la culture du Ver-

L'Emblème de la doctrine donnée par le CHRIST a l'humanité, il y a deux mille ans, est le PENTAGRAMME; cet emblème possède une valeur spirituelle et une force mystique immenses.

L'Emblème de l'Enseignement de Vie Nouvelle cui nous a été apporté par le Maître Deunov (Beïnca Douno) est le TRIANGLE EQUILATERAL; symbole de la Grande Fraternité Universelle, il est le signe de l'unité et de l'harmonie cosmiques.

L'Enseignement du Maître est d'une extrême profondeur. Il rénferme d'incalculables richesses spirituelles, des connaissances infinies tirées de la Nature Vivante.

La Grande Fraternité Universelle envoie ses Emissaires au moment des grandes époques historiques de l'évolution de l'homme sur la terre. De telles époques historiques paraissent quand une nouvelle culture humaine, plus élevée, doit prendre naissance.

Les paroles du CHRIST il y a deux mille ans: "Je vous enverrai l'Esprit de Vérité afin qu'Il vous enseigne toutes choses" doivent se comprendre comme une annonce de la venue du Maître à l'époque actuelle.

Pour se faire une idée plus claire de l'emblème du Triangle équilatéral de l'Enseignement de Vie Nouvelle, il nous faut examiner le parallèle existant entre les deux principes, les deux forces antagonistes de notre univers, c'est-àdire celle de gauche et celle de droite.

Ie centre de gauche, la science occulte l'appelle: Premier Principe. Dans la physique, il correspond au pôle positif; en chimie, il correspond à la catégorie des acides.

Le Centre de l'Amour, appelé par la science occulte "Second Principe" correspond, en physique, au pôle négatif, et en chimie, à la catégorie des bases. De par son essence, il est délicat, féminin, et plastique.

C'est le pôle positif, le Fremier Principe, qui a créé, dans notre cosmos, toutes les formes matérielles visibles, avec leurs forces et énergies. C'est à lui qu'on doit la différenciation, l'individualisation des êtres en personnalités différentes.

Le Maître affirme que c'est le Second frincipe qui contient l'Elixir de Vie - l'immortalité. Contrairement au Premier, il unit les êtres par l'Amour, les associe dans la haute oeuvre de L'A-MOUR UNIVERSEL qui est douceur, abnégation, puissante force créatrice de la "Vie". Dans le Second Principe, c'est le coeur, la bonté qui parlent. Donc, l'élève de la Vie Nouvelle doit devenir le disciple de la nouvelle culture qui sera la coopération des deux Principes, culture dans laquelle l'Amour, la bonté, le service du Bien, l'idée de Fraternité humaine auront le dessus.

le Maître caractérise ainsi les deux Principes: l'un est insatiable dans ses désirs; il n'est jamais satisfait. Malgré les souffrances et les destructions qu'il cause, en lui règnent sans arrêt le mécontentement et l'amertume. Le Second Principe, au contraire, contient la paix, le contentement, la joie silencieuse et sereine. C'est en lui seulement que l'homme peut véritablement goûter aux biens de la vie, et en jouir pleinement.

Dès que le Second Principe commence à agir dans le monde, il adoucit immédiatement le premier. Et quand les deux principes agissent de concert, sous la volonté suprême du Centre Divin Universel, qui se manifeste à travers eux, ils donnent naissance à ce qui est beau, grand et sublime dans la Vie.

S'appuyant sur des faits inscrits dans la mémoire de la Nature (Akasha) la science occulte nous apprend qu'il y a eu dans le temps sur la terre une très haute culture dominée et gouvernée par le Second Principe, celui de l'Amour et de la Lumière. C'est justement au sujet de cette culture, de cet "Age d'or" du développement humain que le CHRIST a dit : "Avant que ne fussent Adam et Abraham, j'étais." Les causes de la chute de cette culture sont restées secrètes, ne se laissant qu'à peine deviner dans les légendes.

La venue du CHRIST, il y a deux mille ans, a donné l'impulsion qui fera s'acheminer l'humanité vers la restauration du "Royaume de DIEU" sur la terre. Parlant de cette première étape, le CHRIST a dit : "J'ai vaincu le Prince de ce monde." Le monde est vaincu, mais il n'est pas encore conquis. Fraternité et Amour : nous avons justement en vue cette conquête du monde et l'instauration d'un ordre de vie basé sur le haut principe de l'Amour.

Le Maître dit :

"Que ton coeur soit pur comme le cristal; "que ta pensée soit claire comme le soleil; que "ton âme soit immense comme l'univers et ton es"prit puissant comme DIEU et "UN avec DIEU".

(Tiré de l'Enseignement du Maître - Certains passages de ce texte ont été extraits du livre "La Nouvelle Culture de l'Ere du VERSEAU".)

Ce livre, inspiré par le même Enseignement, peut être demandé au "Courrier du Livre", 21, rue de Seine - Paris 6e - ODE. 18-91. Il peut être aussi envoyé par la Revue "Le Grain de Blé".

L'élève ne doit penser qu'au BIEN. Chaque pensée mauvaise est une épine psychique. Il faut qu'il la trouve et la fasse sortir. Il transformera ainsi l'énergie de la mauvaise pensée et la fera servir au BIEN.

Il faut que tu vives et te meuves toujours dans l'Amour et Sa Lumière!

LE MAITRE.

LIVRES DU MAITRE DEUNOV DISPONIBLES en FRANCAIS

on manage
- le Maître PETER DEUMOV (Beïnça Douno) 4,00 - Le Maître parle (troisième édition) 7,50
- L'AMOUR UNIVERSEL - L'Eveil de la cons-
cience
- la Vie pour le Tout 4,50
- Douceur - Magnétisme - Tourment 3,90
- Les Paroles Sacrées 6,00
- La Paneurythmie, musique et paroles 14,00
- Voici l'Homme et Unité de Temps et de
Mesure 1,50
- In Ini Suprême 1,50
- Union avec Dieu 1,50
- Le Monde des Grandes Ames 1,50
- Les Deux Voies 1,50
- Les Fils de la Résurrection 1,50
- Numéros précédents du "GRAIN DE BLE"
l'exemplaire 1,50
+ 15 % pour frais d'envoi
"LE GRAIN DE BLE" extraits de l'Enseignement :
Abonnement annuel pour les 4 numéros 6,00 Abonnement de soutien à partir de 10,00 C.C.P. Paris 16.566-99.
ADRESSER TOUTE IA CORRESPONDANCE : B.P. 306-13
Faris 13e.
in to the
"LA NOUVELLE CULTURE DE L'ERE DU VERSEAU"
volume de 288 pages avec 9 photos hors texte
franco
Livre écrit à la lumière de l'Enseignement
du Maître DEUNOV.
Autorisation de publication N° 22.665
Directeur: M. A. BERTOLI
Polycopié par rume CORDIER 4. rue H. Pape - PARIS 13e.